

《单词百科:pavement是什么意思?pavement怎么发音?pavement的解释和用法》

英语单词pavement是什么意思?pavement怎么读?pavement怎么发音?简答网为您整理了pavement的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



pavement怎么读

pavement的读音:[' pe ɪ vm ə nt]

pavement的意思

1、n.人行道;石板铺的地面;路面;

pavement的相关词组

- 1、asphalt pavement structure 沥青路面结构;
- 2、asphalt concrete pavement 沥青混凝土路面;

- 3、pound the pavement 徘徊街头找工作;
- 4、asphalt pavement 沥青路面;
- 5、boulder pavement 漂砾通径;

pavement的近义词

- 1、**asphalt** n. 沥青, 柏油; (铺路等用的) 沥青混合料;
- 2、**avenue** n. 林荫路; 大街; 途径, 手段; 〈美〉 (南北向) 街道;
- 3、**blacktop** n. 沥青质原料, 柏油路;
- 4、**brick** n. 砖, 砖块; 砖块状物体; 一砖的厚度; 〈口〉 大好人;
- 5、**causeway** n. 堤道; 公路;

pavement的反义词

- 1、**dirt** n. 泥土; 污垢, 污泥; 下流想法; 恶意中伤的话;
- 2、**road** n. 路; 通路; 途径; 方法;

pavement的双语例句

- 1、I dropped my camera on the pavement and bust it.

我把照相机掉在人行道上摔坏了。

- 2、I couldn't get the baby's buggy past the car parked on the pavement.

人行道上停了辆轿车, 我没法把婴儿车推过去。

- 3、They made their getaway along a pavement on a stolen motorcycle.

他们骑上偷来的摩托车沿着人行道逃走了。

- 4、Crews stray outside to film the view from the pavement.

工作人员移到人行道上拍摄这一景色。

5、He cracked his head on the pavement and was knocked cold.

他一头撞到人行道上，不省人事了。

6、Several pedestrians had come to grief on the icy pavement.

几个行人在结冰的人行道上滑倒了。

7、He was then shoved face down on the pavement.

接着他被一把推倒，脸朝下趴在了人行道上。

8、One of the demonstrators, a young woman, sat forlorn on the pavement.

一名年轻的女示威者独自一人坐在人行路上。

9、He was hurrying along the pavement.

他在人行道上疾行。

10、The tires of Lenny's bike hissed over the wet pavement as he slowed down.

伦尼放缓车速，听到自行车轮胎在湿漉漉的路面上发出嘶嘶的响声。

11、She stamped her feet on the pavement to keep out the cold.

她在人行道上跺着双脚取暖。

12、Inertia carried the car to the pavement.

惯性使汽车驶到了人行道上。

13、Two cars skidded on the icy pavement.

两辆汽车在结冰的路面上打滑。

14、When the police came, Larry had him by the ear and was beating his head against the pavement.

警方赶到时，拉里正揪着他的耳朵，把他的头往人行道上撞。

15、The lorry had been parked on the pavement, causing an obstruction.

卡车停在人行道上, 引起了堵塞.

16、 The vehicle mounted the pavement.

机动车开上了人行道。

17、 He spent the next six months pounding the pavement in search of a job.

接下来的六个月他为了找工作而四处奔走。

18、 The thump of his feet on the pavement caught his mother's attention.

他的脚步声引起了妈妈的注意.

以上是简答网为您整理的pavement怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于pavement

的用法、pavement的释义、

pavement的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pavement>

